

Gemeinderatssitzung vom 25.09.2020

- In der Gemeinderatssitzung vom 25. September 2020 wurde als erster Tagesordnungspunkt das Protokoll der Gemeinderatssitzung vom 26. Juni 2020 zur Verlesung gebracht und einstimmig genehmigt.
- Als zweiter Tagesordnungspunkt stand der Bericht des Prüfungsausschusses über die letzte Gebarungseinschau am Gemeindeamt auf der Tagesordnung und dieser wurde ebenfalls einstimmig genehmigt und die Kassenverwaltung entlastet.
- Weiters erfolgte in der letzten Gemeinderatssitzung auch der einstimmige Beschluss über die Änderung des örtlichen Raumordnungsprogrammes (Flächenwidmungsplan) der Gemeinde und es wurde auch der damit zusammenhängende Beschluss über den Abschluss von Verfügbarkeitsverträgen für die neu gewidmeten Wohnbaulandgrundstücke gefasst.
- In der Gemeinderatssitzung vom 25. September 2020 erfolgte auch der Vortrag des Berichtes des Energiebeauftragten Friedrich Jank für das Jahr 2019 durch den Energiegemeinderat Christian Fröschl an den Gemeinderat und die Kenntnisnahme des Energieberichts 2019 durch den Gemeinderat.
- In dieser Gemeinderatssitzung wurde auch der einstimmige Grundsatzbeschluss über den Ankauf einer Kehrmaschine für den Gemeindebauhof gefasst.
- Es erfolgte in dieser Gemeinderatssitzung weiters ebenso einstimmig der auf Grund eines eingeholten Statikergutachtens notwendig gewordene Beschluss auf neuerliche Ausschreibung der in diesem Gutachten festgehaltenen nötigen Sanierungsarbeiten an der Aubergwarte.
- Der Auftrag für die Umrüstung der öffentlichen Beleuchtung in der Katastralgemeinde Kleinweißenbach (Kleinweißenbach und Ritschgraben) auf LED-Lampen wurde vom Gemeinderat um € 15.755,17 inkl. MwSt. an die Fa. Elektro Herbert Müllner, Großweißenbach 112 vergeben.
- Weiters wurde vom Gemeinderat in der Sitzung vom 25. September 2020 einstimmig die Ausschreibung des Dienstpostens eines Gemeindearbeiters beschlossen.
- Der Gemeinderat beschloß in dieser Gemeinderatssitzung ebenso einstimmig den Ankauf von 2 Grundstücken in der KG Großweißenbach (Grundstück mit Kriegerdenkmal Großweißenbach und Grundstück beim Sportplatz Großweißenbach) von der Agrargemeinschaft Großweißenbach.
- In der Gemeinderatssitzung vom 25. September 2020 wurde auch ein Grundsatzbeschluss über die Möglichkeit des Ankaufes des Grundes der ehemaligen Bahnstrecke Waldhausen – Martinsberg in der KG Kleinweißenbach durch die Gemeinde nach Erfüllung von gewissen Voraussetzungen sowie nach dem Vorliegen eines fixen Konzepts zur Realisierung eines Radweges auf der Bahntrasse in den daran beteiligten Gemeinden bzw. eines Radwegekonzepts im Waldv. Kernland gefasst.
- Ebenso wurde in der letzten Gemeinderatssitzung vom Gemeinderat eine Ehrung für die bei der Gemeinderatswahl vom 26. Jänner 2020 ausgeschiedenen Gemeindevertreter beschlossen.